

ENFOCADOS EN LO PRIMORDIAL

EGADE Business School mencionó en un decálogo para la refundación económica-empresarial que la gran asignatura pendiente que tiene **México** es la educación, que la contingencia sanitaria puso a prueba los sistemas educativos del país obligando a una migración acelerada hacia modelos interactivos de aprendizaje a distancia, aumentando así la desigualdad y la brecha social. También señaló que para participar activamente en la economía del futuro, **es vital que México aborde el tema de la educación reimaginándola ante el cambio exponencial para obtener un modelo flexible de aprendizaje físico y digital.**

